

Pescadores de Caleta Buena inauguran cámara de frío

A través del Programa de Desarrollo Sustentable del Borde Costero de Tocopilla de la minera El Abra.

Redacción/Andre Malebrán
 La Estrella de Antofagasta

El Sindicato de Trabajadores Independientes y Buzos Mariscadores de Caleta Buena ha dado un paso significativo hacia la mejora de sus operaciones marítimas. Gracias al Programa de Desarrollo Sustentable del Borde Costero de Tocopilla, impulsado por Minera El Abra, recibieron una cámara conservadora y congeladora para productos del mar, así como un generador eléctrico para su funcionamiento.

La inversión permitirá almacenar cerca de una tonelada de productos marinos, mejorando significativamente la capacidad de conservación y comercialización.

Este proyecto se complementa con otras iniciativas previas, como la construcción de un muro de contención para mitigar el oleaje del mar, la creación de una explanada para ferias, la instalación eléctrica, una fosa séptica y sanitarios para los trabajadores. Estas mejoras han sido el resultado de cinco años de co-



PARA CONTRIBUIR AL DESARROLLO Y DIVERSIFICACIÓN DE LOS DISTINTOS ACTORES QUE REALIZAN ACTIVIDADES PRODUCTIVAS.

laboración entre los pescadores y la empresa, fortaleciendo la alianza y buscando un mayor valor agregado para sus productos.

NUEVOS MERCADOS

Francisco Ossandón, presidente del Sindicato, expresó su visión: "Quere-

mos estar certificados, ser vendedores a mayor escala a supermercados, casinos, queremos darles un mayor valor agregado a nuestros productos, sacar más divisas y darle una mayor calidad de vida a nuestra gente".

Sergio Molina, gerente de Diálogo Comunitario

5

años de trabajo en esta alianza entre los pescadores y la empresa.

de Minera El Abra, destacó la importancia de esta colaboración a largo plazo: "este es un trabajo que lleva años con el sindicato de Caleta Buena, y más allá de la inversión, lo importante, es que la comunidad, representantes regionales, PROLOA, agrupaciones de sindicatos y

Minera El Abra, trabajamos de manera unificada para mejorar las condiciones de operación de este sector tan estratégico para Tocopilla. Con este nuevo equipamiento, mejoran las condiciones de comercialización y también del precio que pueden sacar de los distintos productos del mar".

DESAFÍO PRODUCTIVO

Gabriel Ibáñez Torrejón, secretario del sindicato, añadió: "Aquí involucramos el fomento productivo, la gastronomía y el turismo y este es reflejo del trabajo mancomunado y se nos viene un gran desafío y gran productividad, vamos a producir mucho, pero ¿dónde lo vamos a guardar?, en la congeladora, que es la herramienta más importante que ahora la tenemos".

El Programa de Desarrollo Sustentable del Borde Costero de Tocopilla tiene como objetivo contribuir al desarrollo y diversificación productiva en la región. Pescadores, recolectores de orilla, buzos mariscadores y algueiros se benefician de estas iniciativas. ☺